

## Hospital Biprovincial recibió equipamiento por 320 millones de pesos por Plan Nacional de Cáncer

Hace pocos días llegó hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero Gelmi; en compañía de la Subdirectora de Gestión Asistencial de la Red SSVQP, Dra. Denise Cataldo Urbina, de manera de constatar en terreno el uso de diversos equipos aportados por el Ministerio de Salud a través del Plan Nacional de Cáncer al recinto base de las provincias de Quillota y Petorca.

Es por ello que en una visita por diversas áreas del establecimiento las autoridades del Servicio de Salud, en compañía de la Directora (S) del Hospital Biprovincial, Paola Núñez Cárdenas, y la Subdirectora Médica, Dra. Paula Oyarzo Díaz, conocieron el uso y ventajas de este nuevo equipamiento que ya se encuentra en uso para beneficio de la comunidad usuaria de ambas provincias

### Anuncio Patrocinado

Es así como durante el año en curso el Hospital Biprovincial ha recibido equipamiento de última generación, por un monto de inversión cercano a los 320 millones de pesos, destinados a diversas especialidades como Dermatología, Urología, Imagenología, Anatomía Patológica y Pabellón, entre otros, que permiten una detección temprana de patologías oncológicas así como un tratamiento más oportuno y, muchas veces, con procedimientos más precisos, seguros y menos invasivos.

Así, en una ronda por diversos servicios se fue constando el uso otorgado a este equipamiento, recibiendo información importante de médicos y del personal a cargo de la utilización de los mismos. De esta manera en Imagenología las autoridades se impusieron del uso de los 2 transductores lineales para aplicaciones mamarias para ecógrafos, además de 2 pistolas de biopsias; mientras que en Urología se conoció el alcance y uso del ecógrafo para biopsia prostática, finalizando en Dermatología donde se interiorizaron del uso del equipo de Dermatoscopía.

Hospital Biprovincial recibió equipamiento por 320 millones de pesos  
por Plan Nacional de Cáncer



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos  
por WhatsApp**

Al respecto, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero Gelmi, señaló: "Estamos asistiendo acá a una preocupación de nuestro Ministerio de Salud que nos ha entregado, en este Plan Nacional de Cáncer, herramientas, que es tecnología, que es equipamiento de punta que nos acorta los tiempos para hacer diagnósticos pero, fundamentalmente, los tiempos de espera para hacer estos diagnósticos. Nos permite, por tanto, optimizar la ruta terapéutica de cada paciente, personalizarla un poco más", agregando que además es un plus para el mismo Hospital Biprovincial el contar con este equipamiento.

Recordar que el Plan Nacional del Cáncer es una estrategia de salud pública, como el de Chile, que busca disminuir la mortalidad y la incidencia de cáncer mediante la mejora en la prevención, diagnóstico, tratamiento y seguimiento de la enfermedad. Sus objetivos principales incluyen reducir la mortalidad prematura, disminuir el incremento de las tasas de incidencia, aumentar la sobrevida y mejorar la calidad de vida de los pacientes.

Es por ello que el Hospital Biprovincial Quillota Petorca agradece la entrega de este equipamiento, pues su implementación permite, además, ser más eficientes en sus procesos oncológicos, siendo el Hospital más beneficiado de la red con este tipo de implementación. Al respecto, la Directora (S), Paola Núñez Cárdenas, señaló: "Este equipamiento es muy importante, son cerca de 320 millones de pesos que nos dota de alta tecnología para poder

## Hospital Biprovincial recibió equipamiento por 320 millones de pesos por Plan Nacional de Cáncer

hacer diagnósticos oportunos a nuestros pacientes de la Biprovincia”, sostuvo la autoridad hospitalaria.

De esta manera, un gran avance alcanza el Hospital Biprovincial con el arribo de este importante equipamiento para diversas áreas hospitalarias gracias a los recursos entregados por el Ministerio de Salud a través del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, en el cual el Hospital base de las provincias de Quillota y Petorca fue el principal beneficiado, lo cual redundará en una atención más oportuna y eficaz para los habitantes del territorio.

y tú, ¿qué opinas?